

La FNACA a honoré les morts d'AFN



FLEURS. La gerbe a été déposée par des jeunes Franchessois sous le regard du président Guy Nicolas.

A l'appel du comité de Franchesse de la Fnaca (Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie) que préside Guy Nicolas, le monde combattant du canton s'est retrouvé devant le monument aux morts, place Marguerite-Chanier, pour célébrer le 52^e anniversaire du cessez-le-feu en Algérie.

Avant qu'Isabelle Désurier-Lafleuriel, maire, donne lecture du message national du secrétaire d'État aux anciens combattants, Guy Nicolas a transmis le

manifeste de la Fnaca en cette Journée nationale du souvenir et du recueillement à la mémoire des victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc. « Aucun combattant ne doit être ignoré. La mémoire de ces êtres devenus invisibles demeure à jamais vivante... Avec lucidité et responsabilité, transmettons notre vécu », a-t-il notamment proclamé, sous la douzaine de drapeaux réunis pour la circonstance. ■